

上野千鶴子氏講演会中止と撤回

JJ1SXA/池

一寸前になりますが、山梨市主催の上野千鶴子氏の講演会が中止になったことを、朝日新聞が不当であるかのように連日取り上げた、結局、市側は中止を撤回した、朝日が撤回させたとも言える。(マルクス主義者は朝日が守る…)

上野氏は、性をめぐる過去の発言(男子中学生の性処理の相談において「熟女にやらせてと頼めばいい、自分も応じる」、コミュニケーションスキルを磨けない男性は、「マスターベーションしながら死んでいただければいい」等々)が問題にされたことについて、「ひとりでも最期まで在宅で」という「講演のテーマに無関係」だと反論した。

テーマは、同氏の著書「おひとりさまの老後」(平成19年・法研)の内容を踏まえている、同書は、「女性に向けて『男いらずで生きていける』というメッセージを送っているんだから、あれは本当は危険な本なんです」と、氏自らが述べているものだ。

内容は、結婚していても子供がいても離婚しても生涯独身でも、長生きすれば、みんな「おひとりさま」になる、最期はみんな同じ「おひとりさま」、離婚も生涯独身もそれぞれハッピーで決して不幸ではないというようになっている。

要するに、最期はみんな「おひとりさま」だから、結婚しなくていい、子供も産まなくていい、離婚も怖くないという主張である、同時に、最期まで子供など頼らずに、「おひとりさま」で在宅し続けることの勧めでもある。

しかし、講演のテーマがこんな内容ではそれ自体にも問題があるような気がする、高崎経大教授・八木秀次氏は…「おひとりさま」の勧めは無責任…と言っている。

上野氏は、2013年12月26日の自身のTwitter上で、安倍総理について…「辺野古」承認へ仲井間知事。沖縄の心をカネで売るのはか？いや、強姦したあと札束を投げつけて去る男、のような安倍政権の「格別のご高配」…と発言をしたが、次のような反論が書き込まれた。

*なんですかその表現。親の顔が見てみたいですね。子は親の鏡といますし、あなたの親はそんな表現をする下賤な存在なのではないでしょうか？お国が知れます。日本人ですか？日本国籍ですか？強姦する方も相手を選びますよ？

*東大教授なの？本当に？あなた相当下品な方だ。これ名誉毀損にならない？

*気持ちの悪い罵詈雑言ですね。名誉毀損とも言えるレベルかと。普段、どの面下げて女性の代表みたいな事を言ってるのですか？

*平安女学院短大助教授、京都精華大学人文学教授だった一時期、この大學へ「箱入り娘は入れるな、赤くなる」と地元で言われた。

上野氏は、Wikipediaによると、「日本の社会学者、東大名誉教授、立命館大・大学院先端総合学術研究科特別招聘教授、マルクス主義フェミニスト」となっているが、こんなマルキスト女史が何故ちやほやされるのか？

(20.Mar.2014 記)